

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Maria Novenia Kristianti  
 NISN/NIS : 0071322901 / 3723  
 Nama Sekolah : SD MARDI RAHAYU 02  
 Alamat Sekolah : JL. Diponegoro 741

Kelas : IV B  
 Semester : 2  
 Th Pelajaran : 2017/2018

ASPEK	DESKRIPSI
1. Spiritual	Ananda Maria Novenia Kristianti taat beribadah, bersyukur, khusus dalam berdoa, toleran,
2. Sosial	Ananda Maria Novenia Kristianti sangat peduli, Ananda Maria Novenia Kristianti jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, percaya diri,

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan: 68,00

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	95	A	Ananda Sangat Baik dalam memahami makna perumpamaan-perumpamaan dan mukjizat-mukjizat Yesus sebagai penebus dosa yang menyelamatkan Allah. Sangat Baik dalam memahami aneka doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah	90	A	Ananda Sangat Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya berdoa/beryanyi/membuat puisi/bemain peran/menceritakan kembali, dst) yang mempromosikan penghayatan terhadap doa spontan, doa pribadi, dan doa bersama. Sangat Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya berdoa/beryanyi/membuat puisi/bemain peran/menceritakan kembali, dst) yang mempromosikan penghayatan terhadap doa spontan, doa pribadi, dan doa bersama
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	91	A	Ananda Sangat Baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu. Baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat	93	A	Ananda Sangat Baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat. Baik dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu
3	Bahasa Indonesia	93	A	Ananda Sangat Baik dalam mengamati tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi. Baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara	86	B	Ananda Sangat Baik dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat. Baik dalam menyampaikan hasil identifikasi tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi
4	Matematika	94	A	Ananda Sangat Baik dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegi panjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua. Sangat Baik dalam menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang	92	A	tr
5	Ilmu Pengetahuan Alam	93	A	Ananda Sangat Baik dalam membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta pelestariannya. Baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif	96	A	Ananda Sangat Baik dalam mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari. Sangat Baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	A	Ananda Sangat Baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya. Sangat Baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama serta hubungannya dengan karakteristik ruang.	88	B	Ananda Maria Novenia Kristanti Sangat Baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama serta hubungannya dengan karakteristik ruang. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya.
7	Seni Budaya dan Prakarya	92	A	Ananda Sangat Baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel. Sangat Baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi.	88	B	Ananda Sangat Baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi. Baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan				89	B	Ananda Sangat Baik dalam mendemonstrasikan cara penanganan jenis cedera secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional.
9	Bahasa Jawa	88	B	Ananda Sangat Baik dalam Mengenal sandhangan panyigeging sandhangan wyanjono. Baik dalam Memahami tembang Gambuh.	85	B	Ananda Sangat Baik dalam Membaca dan menulis huruf Jawa yang mengandung sandang panyigeging wanda dan sandhangan wyanjono. Baik dalam Mencantakan isi teks tembang Gambuh.
10	Tembang Jawa				80	B	Ananda Baik dalam Menyanyikan tembang - tembang Dolanan. Baik dalam Menyanyikan tembang - tembang Dolanan.

